

令和5年12月 高浜市教育委員会 定例会 会議録
開会日時 令和5年12月21日(木)午後2時00分
閉会日時 令和5年12月21日(木)午後2時32分
場 所 いきいき広場3階会議室

■ 出席委員

教育長	岡本 竜生
委員	磯貝 政博
委員	後藤 恵理
委員	加藤 洋子
委員	岩月 昇治

■ 説明のために出席した職員

教育委員会事務局
学校経営グループリーダー 内藤 克己
学校経営グループ主幹 小嶋 俊明
こども未来部
こども育成グループリーダー 板倉 宏幸

■ 傍聴者 0名

議事日程

- 1 開会
- 2 前回会議録(11月定例会)の承認について
- 3 教育長報告
- 4 議案第20号 高浜市立幼稚園預かり保育事業実施規則の一部改正について
- 5 その他報告事項
(1)学校経営グループ報告
 - ①令和5年12月補正予算について
 - ②高浜市小中学校児童生徒数・学級数の推移(見込み)について
 - ③定例会の開催予定について
- 6 自由討議
- 7 閉会

令和5年12月

高浜市教育委員会定例会会議録

1 開会

岡本教育長： ただ今から令和5年12月高浜市教育委員会定例会を開会いたします。

2 前回会議録(11月定例会)の承認について 【承認】

岡本教育長： あらかじめその写しがお手元に配布されておりますので、ご覧いただけたと思います。何か質疑はありますか。

(出席委員、質疑なし)

岡本教育長： 質疑もないようですので、前回会議録(11月定例会)を承認いたします。

3 教育長報告 【承認】

岡本教育長： 11月21日(火)

・三河都市町村教育長協議会に出席しました。県立中高一貫校、県立夜間中学、ラーケーションなどが話題となりました。

11月24日(金)

・愛知駅伝代表選手結団式に出席しました。気持ちのしっかりした頼もしい選手の皆さんという印象を受けました。

11月26日(日)

・高浜市剣道スポーツ少年団大会を参観しました。凜とした空気の中で、選手が礼儀正しくかつ元気よく試合している姿が印象的でした。

11月29日(水)

・生徒指導連絡協議会に出席しました。各校の冬休みのくらしの確認と生徒指導に関わる情報の共有をしました。

12月1日(金)

・定例校長会に出席しました。いじめ防止対策推進法の下に置かれている学校の立場について確認し、丁寧な初期対応について話しました。

12月2日(土)

・愛知駅伝にて高浜市代表選手を応援しました。選手の力走には胸が熱くなりました。様々な準備でお世話いただいている TSC や関係の皆さんに感謝いたします。

12月17日(日)

・手をつなぐ育成会のクリスマス会に出席しました。楽しいゲームが企画されていて大いに盛り上がっていました。高浜高校からボランティアとしての参加がありました。

4 議案第20号 高浜市立幼稚園預かり保育事業実施規則の一部改正について

岡本教育長： 議案第20号「高浜市立幼稚園預かり保育事業実施規則の一部改正について」を議題とします。議案第20号について提案者の説明をお願いします。

(こども未来部長説明)

岡本教育長： 説明が終わりましたので、質疑を行います。

(出席委員、質疑なし)

岡本教育長： 議案第20号について原案のとおり可決することに異議ありませんか。

(出席委員、異議なし)

岡本教育長： 異議もないようですので、議案第20号は原案のとおり可決いたします。

5 その他報告事項

岡本教育長： 続きまして、諸報告を議題とします。学校経営グループより、①令和5年12月補正予算について説明をお願いします。(学校経営グループリーダー、説明)

岡本教育長： 説明が終わりましたので、質疑を行います。

岡本教育長： 続きまして、②小中学校児童生徒数・学級数の推移(見込み)について、説明をお願いします。

(学校経営グループリーダー、説明)

岡本教育長： 続きまして、③定例会の開催予定について、説明をお願いします。

(学校経営グループリーダー、説明)

6 自由討議

岡本教育長： 続きまして、自由討議を議題とします。

加藤委員： お子さんが高浜中学校に通われている方から、再来年度から制服が男女ブレザーに替わることは決定なのか聞かれたのですが、状況を教えてください。

岡本教育長： 制服については、市内に中学校は2校ですので、足並みをそろえて対応するというところで、両校とも制服について検討する委員会を立ち上げて、合同で行っています。令和7年度からブレザーも選べることにして、男子生徒であれば今までの詰め襟学生服も着ることができ、女子生徒であればセーラー服も着ることができるとしていくことを考えています。何を選ぶかは家庭で考えてもらい、

学校から指定することはしません。来年度、中学校に入学する生徒については、選択は学生服かセーラー服しかありませんが、2年生になると、ブレザーが選択できるようになります。2年生になったらブレザーを選びたいという生徒は、来年度は制服を買わず、ジャージで1年間過ごすことも可能とするよう、両校とも柔軟に対応していく考えです。今お話しした内容について、本日17時に小学校6年生児童のご家庭に、各小学校からすぐーで配信する予定となっています。教育委員さんにお話ししようと思っていたところ、ちょうど加藤委員さんからご質問があり、皆さんにお話しすることができました。

磯貝委員：校則も変わるのでしょうか。

岡本教育長：校則については、これまでも必要に応じて改正してきていますが、今回の制服の選択に関わる校則の改正はありません。

岡本教育長：それから、子どもたちの健康面ですが、インフルエンザについては落ち着いている状況で、今現在、学級閉鎖はありません。新型コロナについては、学校からの報告はほとんどありません。インフルエンザについて、A型に2種類あるという報道がされていましたが、現在の市内の状況はどうでしょうか。

岩月委員：ときどきクラスターの様になって学級閉鎖がありますが、今は、子どもについては落ち着いている状況だと思います。圧倒的に大人が多いです。例年と違う点は、一度罹った方が、1か月ほど経ってまたA型に罹ってしまったり、インフルエンザと新型コロナに同時感染したりする点が挙げられます。新型コロナは確実に増えてます。

岡本教育長：引き続き学校では、マスク着用、うがい・手洗いの励行に努めていきます。

岡本教育長：高浜市では、10月10日からスタートしたラーケーションの日について、学校からの報告では、利用する家庭はある

ようで、一定の時期に集中するわけではなく、計画立てて利用されていることがうかがえます。

気になることとして、小学校において交通事故の報告が増えています。特に、いったん家に帰ってから、うす暗くなる頃に車と接触したというケースが数件報告されました。これまでも、学校から、交通安全については子どもたちに強く呼びかけてきているところですが、今後も引き締めて対応していきたいと思います。

それから、教員の働き方改革の一環ですが、中学校の平日の部活動について17:00までに生徒を下校させるようにしていますが、学校からは時間的な余裕は生まれたという声を聞いています。

7 閉会

岡本教育長： これをもちまして、令和5年12月高浜市教育委員会定例会を閉会いたします。